

## 令和5年度千葉県支部総会開催

去る6月18日（日）オークラ千葉ホテルにおいて、令和5年度麻布大学同窓会千葉県支部理事会・総会・講演会を開催しました。

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、4年ぶりに対面での開催となりました。5類に移行したとはいえ、どの程度参加いただけるか心配しておりましたが、30名が御出席くださいました。



総会の後、学校法人麻布獣医学園の小倉弘明理事長より御講演をいただきました。小倉理事長には、昨年度に二度の講演依頼をしておきながら、新型コロナウイルス感染症等の影響により、対面での開催を急遽中止した経緯があり、今回三度目でようやく実現することができました。小倉理事長には快くお引き受けいただき、心より感謝申し上げます。

申し上げます。

講演会では、来年4月から獣医保健看護学科（仮称）新設の構想中であること、附属動物病院の体制強化のため施設を増改築中であることなど、変わりゆく大学の現状を知る機会となりました。



終了後のささやかな懇親会の席では、小倉理事長はじめ会員の皆様と久しぶりの交流を深めることができました。

御参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。

千葉県支部の次の行事としまして、10月28日（土）、29日（日）の大学祭にて、恒例の落花生販売、動物相談を行います。お時間がある先生方は、ぜひとも御参加をお待ちしております。

（千葉県支部事務局）

